

JIS.CO.ID

Wabub Samuel Pimpin Rakor Percepatan vaksinasi di Aula Kantor Bupati Sigi

Ilyas Imran - SIGI.JIS.CO.ID

Dec 10, 2021 - 18:29



SIGI - Pemerintah Kabupaten Sigi Provinsi Sulawesi Tengah (Pemkab) Sigi kembali melaksanakan rapat koordinasi percepatan vaksinasi yang dilaksanakan di aula kantor Bupati Sigi. 10/12/21.

Wakil Bupati Sigi Dr. Samuel Yansen Pongji, SE., M.Si. didampingi Kadis

Kesehatan dr. Sofyan mailili, M.Kes serta Dir Intelkam Polda Sulteng Kombespol Ronalzie Agus, SIK. Dir Reskrimum Polda Sulteng Kombespol Parojahan Simanjuntak, SIK. Kapolres Sigi AKBP Reja. A. Simanjuntak, SH., SIK., MH, turut dalam rakor tersebut.

Mengawali sambutan singkatnya Wakil Bupati mengucapkan rasa terima kasih kepada Jajaran Polda Sulawesi Tengah dan Polres Sigi dalam membantu pelaksanaan percepatan Vaksinasi di Kabupaten Sigi yang akan di laksanakan pekan depan di wilayah Kecamatan Marawola Barat.

Menurut Wabub Samuel, pemda sangat terbantu atas kerja sama pelaksanaan vaksinasi tersebut sehingga dapat mencapai target yang di harapkan serta menekan angka penyebaran Covid-19.

Dalam kesempatan tersebut Wakil Bupati juga menelankan kepada Dinas terkait untuk terus mensosialisasikan ke masyarakat agar jangan takut divaksin dan untuk mobilisasi masyarakat ke tempat vaksinasi Pemerintah Daerah, Polres Sigi serta Polsek Marawola sudah menyiapkan alat transportasi bilamana ada masyarakat yang tidak mempunyai kendaraan saat pelaksanaan vaksinasi berlangsung.

Sementara Dir Intelkam Polda Sulteng mengatakan pihaknya siap membantu menurunkan tenaga vaksinator serta tim kesehatan dikarenakan kegiatan tersebut menargetkan 1000 orang yang akan divaksin. Pada prinsipnya Polri dalam hal ini Polda Sulawesi Tengah dan Polres Sigi siap membantu dalam menekan penurunan Covid-19.

Rapat yang mengusung Tema "Vaksinasi Presisi Tribrata Kasih Polda Sulteng bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Sigi" Turut dihadiri oleh Wadir Intelkam Polda Sulteng AKBP. Satria. PS. Kasubdit IV Keamanan Khusus Kopol Nikson. R. Singal, S.Sos., MAP. Kasat Intelkam Polres Sigi IPTU Musa, S.Sos., MM. Mewakili Kabid Dokkes Polda Sulawesi Tengah Dr. Irwansyah. Dinas Dukcapil, Kapus Marawola Barat, camat Marawola Barat, Dinas Kesehatan, Sekertaris Divisi Bala Keselamatan Divisi Palu Barat. Sumber Humas Pemkab Sigi.